

# **Otorga Universidad Panamericana Ciudad de México becas en honor a Guadalupe Ortiz de Landázuri**

El pasado mes de febrero la UP lanzó una convocatoria para que sus alumnos pudieran participar y ganar una beca en honor a la futura beata y así poder seguir con sus estudios.

05/04/2019

Guadalupe Ortiz de Landázuri será la primera laica en la historia del Opus Dei en ser llevada a los altares de la Iglesia el próximo 18 de mayo. Por eso y en honor a esta fiesta en la Prelatura, la Universidad Panamericana campus Ciudad de México, durante un evento especial donde se presentó la vida y obra de Guadalupe, lanzó también una convocatoria para que los alumnos que así lo quisieran, mediante un video de ochenta segundos, presentaran su historia y cómo se relacionaban con Guadalupe y así pudieran *concursar* por una de las seis becas GOLD que se repartirían entre los primeros tres lugares.

La beca Guadalupe Ortiz de Landázuri Desarrollo o GOLD por sus iniciales estaba dividida en dos categorías: “Junior” la cual era para alumnos de primer hasta sexto semestre de la carrera y la categoría “Senior” la cual aplicaba para

alumnos de séptimo semestre hasta posgrados.

“La idea de la creación de la beca GOLD es promover la figura de Guadalupe como inspiradora” - comenta Teresa Nicolás Gavilán, vicerrectora de la Universidad Panamericana-, “para creer que se tiene tesón y voluntad, independientemente de las circunstancias que te rodean, de la dificultad del momento que estás experimentando, tú puedes lograr hacer un cambio en tu vida y en la de los otros”.

El 29 de marzo se dieron a conocer los nombres y proyectos de los afortunados ganadores. De los casi 60 participantes, fueron ocho los alumnos *que* recibieron la beca por la que participaban. Entre los ganadores se encuentran:

## **Categoría Senior**

**Tercer lugar:** María García Madrigal (30% de beca)

**Segundo lugar:** Gabriela María Arroyo Martínez (60% beca)

**Primer lugar:** Renata Páez Cortazar (100% de beca)

**Categoría Junior:**

**Tercer lugar:** Paola Dominguez Cervantes (30% de beca)

Priscila Barba Rivas (30% de beca)

**Segundo lugar:** José Ignacio Suárez Almeida (50% de beca)

María José Roseti Gasca (50% de beca)

**Primer Lugar:** Cecilia Molina Gutiérrez (80% de beca)

El jurado estuvo compuesto por profesores y directivos de la universidad, quienes se dieron a la

tarea de escoger a los finalistas de entre todos videos. En total se entregaron 59 proyectos de las carreras de pedagogía, comunicación, filosofía, derecho, ingeniería y empresariales, de los cuales 74% fueron presentados por mujeres y 26% por hombres.

“Guadalupe era una mujer común y corriente que supo hacer que su vida dejara una huella en la Tierra” dijo Fernanda Llergo, vicerrectora de la UP durante la ceremonia de premiación. “Felicitó a todos los participantes, pues es un gran logro que, teniendo muchas otras cosas en qué pensar, se hayan dado a la tarea de trabajar además en este proyecto.”

---

universidad-panamericana-ciudad-de-  
mexico-becas-en-honor-a-guadalupe-  
ortiz-de-landazuri/ (13/01/2026)